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　土浦市長訪問報告！！ 

　　　～９／14　土浦市役所の安藤真理子市長にお会いしてきました～ 

 

８月までの活動報告をするために、９月１４日（木）、土浦市役所に、安藤真理子市長

 に会いに行ってきました。入野教育長もご同席くださいました。

 

 １　多くの全国大会出場者が出たことをご報告しました。

 後列左から　入野教育長　

　　　　　　安藤真理子市長　

 　　　　　　渡邉校長

 

   前列左から

             石井麓也さん

             荒井颯真さん

             工藤拓海さん

             薄　羽花さん

             村田友希さん

 

   ・石井麓也さん　簿記部個人で出場。

   ・荒井颯真さん　科学部個人で出場。奨励賞受賞。

   ・工藤拓海さん　弓道部個人で出場。４位入賞。

   ・薄　羽花さん　ワープロ部個人で出場。

   ・村田友希さん　弁論部門で出場。奨励賞受賞。

 

 ２　生徒会から、文化祭の売り上げの一部を寄付しました。

 

 生徒会長の千葉葵さんが代表

 して、市長に手渡しました。

 本校の文化祭で商工会にご協

力いただいた関係から、「カレ

ーフェスティバル」に有効活用

 いただけるようお願いしました。

 

   写真右が、生徒会長の

      千葉葵さん。
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 ３　『この夏の星を見る』の情報提供をしました。

  辻村深月さんの取材を受けた

 岡村典夫先生から、取材の経 
 緯と自身の活動について、説 
  明しました。

 

    写真中央が、

        本校の岡村典夫先生。

 

 

 

 

 

 ４　『探究』の土浦グループから、活動報告と協力要請をしました。

   写真後列左から

 入野教育長

          高橋　遥人さん

          武井茉璃亜さん

          村山　　蛍さん

          安藤市長

      前列左から

          長谷川春花さん

         小川   藍花さん

          綿引　那菜さん

  小金澤芽生さん

  昨年度、「土浦街中スタンプラリー」などの活動をした先輩の後を引き継いだ探究活動

の土浦グループのメンバーが、先日、県南生涯学習センターの「つちうらであそぼまなぼ」

において「土浦三高生とあそぼまなぼ」のブースを開いた経験を報告しました。冬には自

分たちの手で土浦市の魅力を再発見できるようなイベントを考えていることをお伝えし、

 協力要請をしました。

 

 

  安藤市長、入野教育長から、お褒めの言葉、

 ねぎらいの言葉をかけていただきました。

 　土浦市役所の皆様、遅い時間にも関わらず、

あたたかくお迎えくださり、ありがとうござい

 ました。　

 　またご報告できるよう、がんばります！！

  右の写真は、その時の全員での集合写真です。


